
Die Bildung des Futur I
Um das Futur I zu bilden, werden an das -r- des 

Infinitivs die folgenden Endungen angehängt: -ai, 

-as, -a, -ons, -ez, -ont. Die Endungen entsprechen 

den Präsens-Endungen von avoir.

Einige regelmäßige Verben weisen Besonderheiten 

auf. Bei Verben auf -er mit zwei verschiedenen 

Stämmen im Präsens wird das Futur I von der 1. 

Person Singular Präsens abgeleitet, an die ein -r- 

angehängt wird. acheter  j’achète  j’achèterai

Bei Verben auf -oir wird die Endung des Infinitivs 

auf -r verkürzt, an das die Endungen des Futur I 

angehängt werden. recevoir  je recevrai

Einige ansonsten regelmäßig konjugierte Verben 

bilden im Futur I unregelmäßige Formen.

envoyer  j’enverrai

Die Formen des Futur I bei regelmäßig  

gebildeten Verben, z.B. aimer

j’aimerai nous aimerons

tu aimeras vous aimerez

il/elle/on aimera ils/elles aimeront


